
FOTO de l l ’ I NCONT RO 

PER LA R IATTIVAZIONE DELLA L INEA

FERROVIARIA ASTI-ALBA

Sala Consiliare del Municipio di Isola d’Asti, 11 dicembre 2017 alle ore 17.30

C o m u n e  d i  I s o l a  d ’ A s t i  e  T a v o l o  t e c n i c o  p e r  l a  r i a t t i v a z i o n e  L i n e e  f e r r o v i a r i e  t e r r i t o r i  U N E S C O

F O T O D I E R I L D O F E R R O



Veduta d’insieme del Tavolo dei relatori all’incontro pubblico per la riapertura del tratto ferroviario Asti-Alba organizzato dal Tavolo tecnico presso la Sala 
Consigliare del Municipio di Isola d’Asti. Nella foto da (sx): Carlo Mancuso (Sindaco di Castagnole delle Lanze), Giancarlo Dapavo (Presidente del Circolo 

Legambiente Gaia di Asti), Giovanni Periale (Tavolo tecnico), Roberto Negro (Club UNESCO  di Alba), Domenico Catrambone (Presidente del Tavolo tecnico), 
Angela Motta (Consiglio regionale del Piemonte), Fabrizio Pace (Sindaco di Isola d’Asti), Marco Gabusi (Sindaco di Canelli e Presidente della Provincia di Asti), 
Marco Devecchi (Tavolo tecnico), Gilberto Balarello (Sindaco di Neive), Rosanna Martini (Assessore ai Trasporti Comune di Alba) e Barbara Baino (Sindaco di 

Mongardino) [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione del Presidente Marco Gabusi della Provincia di Asti sulla riattivazione della Linea ferroviaria Asti-Alba ) [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione del Presidente Marco Gabusi della Provincia di Asti sulla riattivazione della Linea ferroviaria Asti-Alba ) [Foto di Erildo Ferro].



Veduta del folto ed interessato pubblico all’incontro per la riapertura del tratto ferroviario Asti-Alba organizzato dal Tavolo tecnico 
presso la Sala Consigliare del Municipio di Isola d’Asti [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione dell’Assessore ai Trasporti Comune di Alba Rosanna Martini sulla riattivazione della Linea ferroviaria Asti-Alba [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione dell’Arch. Giovanni Currado sull’importanza del trasporto ferroviario per una effettiva sostenibilità della mobilità alla scala 
locale  [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione dell’Arch. Giovanni Currado sull’importanza del trasporto ferroviario per una effettiva sostenibilità della mobilità alla scala 
locale  [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione dell’Arch. Giovanni Currado sull’importanza del trasporto ferroviario per una effettiva sostenibilità della mobilità alla scala 
locale  [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione del Sindaco Gilberto Balarello di Neive sulla riattivazione della Linea ferroviaria Asti-Alba  [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione del Sindaco Gilberto Balarello di Neive sulla riattivazione della Linea ferroviaria Asti-Alba [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione di Marco Devecchi (Tavolo tecnico riattivazione ferrovie) sulla riapertura della Linea ferroviaria Asti-Alba  [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione di Aldo Pavanello (Tavolo tecnico riattivazione ferrovie) sulla riapertura della Linea ferroviaria Asti-Alba [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione di Aldo Pavanello (Tavolo tecnico riattivazione ferrovie) sulla riapertura della Linea ferroviaria Asti-Alba [Foto di Erildo Ferro].



Riflessione di Angela Motta (Consiglio regionale del Piemonte) sulla riapertura della Linea ferroviaria Asti-Alba [Foto di Erildo Ferro].


